
Abg. Köhler teilte mit, dass man einen solch ortsnahen Service außerordentlich begrüße, da denjenigen, 
die ihren Abfall ordentlich abliefern wollten, auf diese Weise Fahrtstrecken, -zeiten und somit Kosten 
erspart würden. Zudem würde somit denjenigen, die ihren Müll in die Siefen würfen, eine Entschuldigung 
noch weiter erschwert. 
 
 


